

# Antusias Masyarakat Sambut Dandim 1427, Simak Arahannya Letkol Inf Rachmat Yunus di Batu Oge

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

May 15, 2023 - 14:51



Pasangkayu - Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus S.sos, lakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di desa Batu Oge, kecamatan Pedongga, kabupaten Pasangkayu, Senin (15/05/2023).

Pada kunjungan tersebut, Dandim Pasangkayu didampingi Padi Ter Dim 1427,

Letda Baso Etong, Babinsa Koramil 1427-01, Serka Abdul Halim dan sejumlah Personel.



Rombongan Dandim disambut hangat Camat Pedongga, H. Rusbianto, S.sos, Kades Batu Oge, Arif, Kades Pedanda, Wahyudi, para Kepala Dusun, Tokoh Masyarakat, Agama dan Pemuda.

Kepala Desa Batu Oge, Arif, dalam sambutannya, ucapkan terima kasih atas kunjungan Dandim 1427 dan berharap silaturahmi ini tetap berlanjut dalam melakukan komunikasi terhadap perkembangan situasi wilayah Pedanda, khususnya di desa Batu Oge.





“Kami sangat bangga dan berterima kasih kepada bapak Dandim 1427 yang telah meluangkan waktunya berkunjung ke desa kami, untuk bertemu langsung sekaligus mengetahui kondisi wilayah dan masyarakat desa Batu Oge,” ucapnya.

Ia juga menyampaikan permohonan ma'af jika terdapat kekurangan dalam proses penyambutan Dandim dan rombongan.

“Semoga kunjungan bapak Dandim dalam memberikan motivasi, menjadi acuan bagi kami untuk memajukan desa,” ujarnya.

Hal senada juga disampaikan Camat Pedongga, H. Rusbianto, bahwa pihaknya sangat bersyukur dan bangga atas kunjungan Dandim kewilayahnya.



“Dapat kita lihat bahwa antusias masyarakat sangat tinggi melihat kedatangan bapak Dandim di kecamatan Pedanda,”

Dikesempatan yang sama, Letkol Inf. Rachmat Yunus. S.Sos, menyampaikan bahwa kehadiran dirinya bersama Perwira Staf bertujuan sematamata silaturahmi dan berdialog dengan masyarakat setempat.

“Saya mengucapkan terima kasih atas penyambutan bapak/ibu. semoga yang kita lakukan hari ini menjadi mementum untuk menjalin hubungan silaturahmi, guna berbagi informasi dan koordinasi demi keamanan serta kemajuan wilayah,” imbuh Dandim.

Selain itu, Dandim mengungkapkan bahwa ia telah memerintahkan seluruh Babinsa melalui Danramil untuk selalu membantu Pemdes maupun masyarakat di wilayah binaannya.

“Mari kita jaga stabilitas keamanan, agar minat investor untuk masuk ke kabupaten Pasangkayu semakin banyak, sehingga perkembangan dan perputaran ekonomi juga lapangan kerja semakin meningkat di daerah ini,” imbaunya.

Tak hanya itu, Dandim, juga mengimbau masyarakat untuk aktif mengawasi anak-anak dalam penggunaan Handphone (Hp) dan mengarahkan mereka untuk bijak menggunakan utamanya dalam Media Sosial (Medsos).

“Mari kita lakukan pengawasan ketat terhadap anak-anak dalam penggunaan Medsos, sehingga mereka tidak terjerumus ke hal-hal negatif,” pungkasnya.

Dandim juga mengimbau masyarakat untuk tidak terprovokasi isu-isu yang tidak jelas sumbernya, yang dapat memecah belah persatuan dan merusak kondusifitas wilayah.

"Saat ini kita memasuki tahun politik, saya harap bapak-ibu menyikapi situasi dengan bijak. Tetap jaga persaudaran, jangan karena beda pilihan merusak hubungan silaturahmi antar sesama," tuturnya.

Sementara salah seorang warga merasa bangga bisa berdialog langsung dengan Dandim, sekaligus berterima kasih atas motivasi yang disampaikan Dandim.

"Terima kasih atas kepedulian dan arahan bapak Dandim kepada kami, sehingga dapat menjadi acuan kami bersama Babinsa untuk memajukan dan menjaga desa Batu Oge tetap kondusif," tandasnya.